

SUMARIO

Del 19 al 26
de marzo de 1989

POLITICA

Las claves de la semana I
Crónica provincial ... X y XI

REPORTAJES

Alrededor de quinientas
cofradías en la Semana VI, VII,
Santa de la provincia . VIII y IX

**ECONOMIA-
AGRICULTURA**

El futuro de la Comarca
de Almadén, además de XXIV y
problemático, politizado XXV
Huelga, en la mayor em-
presa de la provincia . XXVI
Cuadernos de campo . XXVI
Perfiles de empresa . XXVIII

PROVINCIA

Manzanares: en tres
años, cuarenta jóvenes
arreglarán el parque . XII
Alcázar: polémica por el
cierre de la calle Castelar XIV y XV
Tomelloso: un trágico y
polémico final XVII
Puertollano: peritos e in-
genieros técnicos tienen XVIII y
su Colegio Oficial XIX
Valdepeñas: el fantasma
de la sed XX y XXI
Panorama de la provin- XXII y
cia XXIII

SOCIEDAD

Visor XXX,
XXXI,
XXXII y
XXXIII
Dime y cuéntame XXXIV, XXXV y XXXVI

CULTURA

Futuro incierto para El
Cardo de Bronce XXXVIII
Lo Kitsch: la otra estétí-
ca XXXIX

LAS CLAVES DE LA SEMANA

M EJORAS EN EL HOSPITAL
COMARCAL DE VALDEPEÑAS

Tras recibir los vistos buenos pertinentes el Hospital Comarcal Gutiérrez Ortega, de Valdepeñas, va a vivir una serie de mejoras, la más importante de las cuales, aunque no la única, será la construcción de una tercera planta, con lo que se ampliaría en veinticinco el número de camas disponibles.

P OR UN CONSUMO MEJOR

Esta semana ha incluido el Día del Consumidor promovido desde instancias oficiales para buscar un consumo mejor, o, por lo menos, un poco más protegido. Últimamente se están multiplicando las actividades y las organizaciones creadas con estos fines al tiempo que por todos los lados se sigue animando al consumismo salvaje.



En Ciudad Real las amas de casa explicaron sus ideas sobre el consumo en la calle.

BEATRIZ FERNÁNDEZ

C AMBIAR EL PAPEL HIGIENICO

Se comenta que los dueños de algunos establecimientos públicos están pensando seriamente en retirar de los servicios de sus establecimientos los clásicos rollos de papel higiénico, al haberse detectado que los drogadictos los utilizan para limpiar las jeringuillas clavándolas en sus costados. Una medida más que será buena para nuestra salud, pero incómoda para nuestras necesidades fisiológicas.